

Le réseau d'action agriculture globale mobilise contre le G8

jeudi 24 mai 2007, par [Réseau d'action agriculture globale](#) (Date de rédaction antérieure : 28 février 2007).

La résistance porte ses fruits. Le réseau d'action agriculture globale se mobilise contre le G8.

Une agriculture mondiale dans un état catastrophique

Chaque année, plus de 30 millions de personnes meurent de sous nutrition et de la malnutrition. Les conditions d'existence de nombreux petits paysans et paysannes, en particulier dans les pays pauvres, sont systématiquement détruites par les processus d'ouverture forcée du marché, la dictature des prix orchestrée par les chaînes de supermarchés ou les subventions à l'exportation de produits alimentaires. La monocultures et l'élevage intensif ont des effets catastrophiques sur les ressources naturelles telles que les sols, l'eau, la biodiversité, sans oublier la qualité des denrées alimentaires. Les entreprises multinationales du nord telles que Monsanto et Bayer s'approprient les ressources du sud à l'aide des soit-disant « droits de propriété intellectuelle ». Elles essaient ainsi de contrôler la production des denrées alimentaires. En d'autres mots : elles déterminent tout. ce qui est cultivé, quand, où et par qui. Mais dans les pays développés, la pression exercée sur les prix est suicidaire, et s'accompagne d'un processus de concentration massifs dans l'agriculture.

La résistance prend forme

Les petits paysans et paysannes, les agriculteurs et les sans-terres s'organisent dans le monde entier pour défendre leurs intérêts face aux gros propriétaires, aux grandes entreprises, aux gouvernements et institutions internationales. Ils occupent des terres, détruisent des champs d'OGM, fondent des coopératives ou des projets de protection de leurs semences. Ils luttent contre la politique néo-libérale destructive en matière d'agriculture et de pêche et ils se battent pour la souveraineté alimentaire, c.à.d. pour le droit à l'autodétermination en matière d'agriculture et d'alimentation. Les contradictions entre la politique dominante et les revendications en faveur d'une autre agriculture non capitaliste et non mondialisée se font nettement sentir lors des rencontres organisées à l'occasion des sommets des organisations internationales comme l'OMC, le FMI et la Banque Mondiale ou encore lors du sommet G8 qui réunit les 8 pays les plus industrialisés.

Les hommes politiques et les représentants de l'agro-business nous parlent de lutte contre la faim et la pauvreté tout en poursuivant une politique qui mène, au contraire, à toujours plus de persécutions, de famines et à une inégalité toujours plus grande. Les entreprises multinationales et les gros propriétaires terriens en sont les principaux bénéficiaires dans le monde.

En solidarité avec la résistance mondiale et parce que l'alimentation et l'agriculture sont les bases de notre vie à tous, nous irons protester à Heiligendamm.

Des actions et animations publiques sont prévues aux dates suivantes :

Début mars 2007 Tournée d'information : elle partira de l'Autriche passera par plusieurs villes

allemandes jusqu'en Poméranie du Nord Mecklembourg. Cela portera sur les différentes facettes de l'agriculture mondialisée, mais le fil conducteur sera les conditions de travail catastrophiques dont sont victimes les travailleurs immigrés dans les pays industrialisés européens.

17 avril 2007 Journée d'action mondiale de via campesina (réseau mondial de petits paysans). Réunions publiques dans plusieurs villes sur le thème des conflits et combats autour de la terre.

22 mai 2007 Journée mondiale de la biodiversité. Action à Gatersleben sur le thème des semences et de la biodiversité

3 juin 2007 Journée d'action « agriculture mondialisée et G8 », Thème : OGM et chaînes de supermarchés.

Les graves problèmes rencontrés dans l'agriculture ne seront pas résolus après le G8, alors nous prévoyons d'autres rendez-vous, actions et campagnes après le G8.

Les rendez-vous seront, entre autre, fixés à l'occasion des évènements ci-dessous :

Du 23 au 27 juin 2007 : rencontre autour de l'accord économique entre l'Union Européenne et les pays ACP (77 pays d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique) Thème : accords de libre échanges bi-latéraux

Mai 2008 : Conférence des Parties à la Convention sur la Diversité Biologique (COP9) à Bonn

Pour plus d'informations :

www.g8-landwirtschaft.net

contact : g8_landwirtschaft yahoo.de

Notre réseau « agriculture globale » se compose aussi bien d'individus que de groupes d'horizons divers, de réseaux tels que les campagnes du BUKO (congrès internationalisme et environnement) contre la bio-piraterie, le collectif de Barnim contre les OGM, le réseau agriculture d'Attac. Notre point commun est notre volonté à agir contre l'agriculture mondialisée et ses conséquences catastrophiques.

Nous avons encore besoin de beaucoup de soutiens pour la préparation et la réalisation de ces actions. Alors nous comptons sur votre participation à tous ! Et tous les dons, peu importe le montant sont les bienvenus.

Umweltgruppe Ökogeist e.V V.

Konto : 314 000 233 4

Sparkasse Barnim

BLZ 170 520 00

Mot clé : « Globale Landwirtschaft »